
オンラインで
⼤�の�義を体���

 1年⽣のキャンパス⾒�に�き�いて、��⼯業⼤��に�⾯的なご協⼒を
いただき、��⽣徒がオンライン模擬�義を受�しました。
 １年⽣はキャンパス⾒�に�かけて���を�くことができたので、�回の
模擬�義は２・３年⽣を��として��しました。
 模擬�義の受�を�して、⽣徒の主体的な�びと知⾒の�⼤を⽬指していま
す。
 �しいと�じた��もあったようですが、��での�びを�り�ったり、�
�の�路�択について�えたり、さらに�度な�問�野に�する��を�めた
りするためのよい��になったのではないかと思います。
 また、�年度は��の��に�味をもった��⼯業��と�⽥�陽��の⽣
徒も共同受�しました。�く離れていても、現地での�義を体�でき、��な
�びの��を得られるのは、⽣徒にとって有�義なことだと�じます。
 �びの��を⼤切にしながら、⾃�の�味・��を�げ、さらに⼒を�ばし
ていってほしいものです。
 

��⼯業⼤�

オンライン模擬�義



・「構造や計画」で勉強したことが出てきて、話が理解しや
すかったです。日本の建築は他の国よりも発展しているとい
う話を聞いて、なぜだろうと考えてみると、日本は震災や津
波、台風など自然からの攻撃が多いため、それに対抗しよう
と頑張ったのではないか。という考えが浮かびました。
・「建築に求められる3要素や建築業界について」など様々
なことを学べて良かったです。一戸建て住宅は固定されてい
なかったり、基礎が不十分だったりすると下から壊れて流れ
ていったのでとても怖くなりました。
・今回のオンライン講義を聞いてみて、揺れない、壊れない
建物は、骨組みが大切だと分かりました。地震の対策は骨組
みに加えて、室内の対策も重要だと動画を見て学ぶことがで
きました。これから先つくられる建物はどのように工夫さ
れ、どのくらい快適になっていくのか興味がわきました。

・進学を考えているので工業大学での学びについて教えていた
だけて、どんな大学にいくのかよく考えようと思いました。広
島工業大学にも少し興味がわきました。
・エンジニアの人がとても少ないということが分かりました。
高校では基礎をしっかりと身につけることが重要だと分かりま
した。数学、物理が大切ということは初めて知ったので、毎日
こつこつと勉強したいと思いました。
・工学にもたくさんの科目があり、似ているけれど一つ一つ違
って、いろいろな人がいろいろな研究をしていると分かりまし
た。どれか一つの工学がなくなるとなりたたなくなるという話
がすごく響きました。人気の工学にはどんな魅力があるのか知
りたくなりました。

・以前大学の話を聞いた時よりも、内容が理解できました。
どのようなことを勉強しているのか知ることができて広島工
業大学に興味がわきました。しっかりと高校の勉強をしてく
ださいと言われたので、しっかり勉強したいと思います。
・今日の授業でアンテナのつくりやアンテナを使っている機
器について知ることができました。携帯電話、Bluetooth、
LAN通信、GPSなどアンテナが使われている機器がたくさん
あることがわかりました。普段見えないアンテナは生活に欠
かせないものだと気づきました。話が聞けて良かったです。
・今回の講義で、一度見学に行かせていただいて教わったこ
と以外の回路や公式について学べました。「電気に関する総
合力」を学べるので、広島工業大学はいい大学だと思いま
す。講義を聞いて勉強になったし、大学のことも分かりまし
た。

 07.12
模擬�義③ 

 電気システム⼯�科 ⼩⻄�授

「電気⼯�・電�⼯�と電波・����への�⽤」

受��江津⼯業�� 電気コース

   ��⼯業�� 電気科

   �⽥�陽�� 電気科

 07.11
模擬�義②

 �築⼯�科 貞末�授

「�れない�物�り、�れない�物�り」

 
 受��江津⼯業�� �築コース

07.04
 模擬�義① 
 知��械⼯�科 ���授

「⼤�における�械⼯�の�びについて」

 
 受��江津⼯業�� �械・ロボット科

    �⽥�陽�� 電��械科

⽣徒の�想


